

РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ
RUSSIAN FEDERATION

МИНИСТЕРСТВО ТРАНСПОРТА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ
MINISTRY OF TRANSPORT OF THE RUSSIAN FEDERATION

ФЕДЕРАЛЬНОЕ АГЕНТСТВО ВОЗДУШНОГО ТРАНСПОРТА
FEDERAL AIR TRANSPORT AGENCY

ЮЖНОЕ МЕЖРЕГИОНАЛЬНОЕ ТЕРРИТОРИАЛЬНОЕ УПРАВЛЕНИЕ
ВОЗДУШНОГО ТРАНСПОРТА
SOUTHERN INTERREGIONAL TERRITORIAL AUTHORITY OF AIR TRANSPORT

СЕРТИФИКАТ ОРГАНИЗАЦИИ ПО ТЕХНИЧЕСКОМУ ОБСЛУЖИВАНИЮ
MAINTENANCE ORGANIZATIONS CERTIFICATE
№ 285-23-001/ЮМТУ

НАСТОЯЩИМ СЕРТИФИКАТОМ ПОДТВЕРЖДАЕТСЯ
СООТВЕТСТВИЕ

ООО «СПЕКТОР-АВИА», 2373023029

(название организации),

(ИНН)

Федеральным авиационным правилам "Требования к юридическим лицам, индивидуальным предпринимателям, осуществляющим техническое обслуживание гражданских воздушных судов. Форма и порядок выдачи документа, подтверждающего соответствие юридических лиц, индивидуальных предпринимателей, осуществляющих техническое обслуживание гражданских воздушных судов, требованиям федеральных авиационных правил", утвержденным приказом Минтранса России от 25 сентября 2015 г. № 285, и может осуществлять виды деятельности, указанные в приложении к настоящему сертификату, которое является его неотъемлемой частью.

This certificate confirms compliance with Federal Aviation Regulations "Requirements for legal entities, sole proprietors engaged in maintenance of civil aircraft. The form and procedure for issuing a document confirming the compliance of legal entities, sole proprietors engaged in the maintenance of civil aircraft with the requirements of federal aviation regulations", approved by Order of the Ministry of Transport of the Russian Federation No. 285 dated September 25, 2015, and may carry out the activities specified in the annex to this certificate, which is an integral part of it.

Дата выдачи сертификата:
(Date of issue certificate)

И.о начальника Южного межрегионального
территориального управления воздушного
транспорта Федерального агентства
воздушного транспорта/Deputy Head of Southern
Interregional Territorial Authority of Air Transport of Federal
agency for air transport

24.05.2023

(Число /месяц/год)
(Date /month/year)



В.И. Онуфриенко
V. I. Onufrienko

(подпись, Ф.И.О., должность)
(Signature, Full name, Job title)

Приложение к сертификату организации по техническому обслуживанию

№ 285-23-001/ЮМТУ

ООО «СПЕКТОР-АВИА»

(название организации)

разрешено осуществлять следующие виды работ по техническому обслуживанию

КЛАСС	РАЗРЕШЕННЫЕ ВИДЫ РАБОТ	ОГРАНИЧЕНИЯ	ОТО	ПТО
Воздушное судно	A2: самолеты с максимальной взлетной массой 5700 кг. и меньше	Ан-2 с двигателем АШ-62-ИР	ДА	Ф-1,Ф-2
Специальные работы	D1: неразрушающий контроль	Опτικο-визуальный контроль.		

Дата выдачи: **24.05.2023**

И.о начальника Южного межрегионального территориального управления воздушного транспорта Федерального агентства воздушного транспорта



В.И. Онуфриенко